

BAPTÊMES DE L'AIR AU PROFIT DE PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP



LE CONCEPT

Grace aux valeurs qui les animent, les associations «Solid'air» et «Erizu» oeuvrent au quotidien pour soutenir des personnes en situation de handicap.

Parce que ces valeurs sont aussi les siennes depuis 81 ans, l'Armée de l'air s'associe aux côtés des bénévoles à l'occasion d'une journée exceptionnelle organisée au profit d'enfants et d'adultes touchés par le handicap au cours de laquelle chaque famille sera parrainée par un aviateur.

La solidarité, la camaraderie, l'entraide, mais encore l'égalité des chances rassembleront ces partenaires le samedi 23 avril 2016 autour d'une journée « baptêmes de l'air » organisée par des élèves de l'Ecole l'air sur la Base aérienne 701 de Salon-de-Provence.

La fédération de femmes et d'hommes qui s'engagent au service des autres permettra la réalisation de cet événement. Celui-ci, placé sous le signe du partage et de la convivialité, prendra alors tout son sens dans la joie apportée à l'ensemble des invités.



EDITION 2016

❖ Présentation de l'évènement

L'Armée de l'air, à travers son École d'officiers, organise le samedi 23 avril 2016 sur la Base aérienne de Salon-de-Provence une journée « baptêmes de l'air » au profit de personnes en situation de handicap. Cette journée se fera en étroite collaboration avec les associations «Solid'air» et «Erizu» chargées d'inviter les personnes touchées par le handicap. Cet évènement alliant solidarité, entraide et partage sera suivi par une équipe de France 3 dans le cadre d'un reportage sur la formation des élèves et leur engagement.

Les invités seront accueillis par des aviateurs dès leur arrivée. Chaque famille bénéficiera du parrainage d'un aviateur tout au long de la journée afin de faciliter la découverte des animations prévues sur le site et surtout de permettre partage et échanges, qui constituent les maîtres mots de l'esprit de la journée.

Diverses activités seront donc mises en place pour le plaisir des invités, petits et grands :

- baptêmes de l'air,
- simulateurs de vol,
- exposition statique d'avions, de véhicules de collection, de véhicules du 4L Trophy, d'un camion de pompiers,
- exposition historique sur l'Armée de l'Air et de l'Ecole de l'Air,
- groupes de musique locaux et groupes de musique animés par des élèves de l'Ecole de l'air, groupes de danse, chorale, théâtre,
- ateliers de coloriage, scrapbooking, maquillage, tables de ping-pong,
- démonstration de chiens d'assistance.

DÉROULEMENT DE LA JOURNÉE

- 8h30 : Ouverture de la journée - Accueil des invités
- 9h30 : Début des activités et des baptêmes de l'air en CASA



- 11h30 à 14h00 : Déjeuner des invités en compagnie de leur parrain
- 14h00 : Retour aux activités
- 15h30 : Collation en présence des autorités civiles et militaires
- 17h00 : Fin des baptêmes de l'air
- 18h00 : Clôture de la journée